

Pivotte Serinette

Benoit Janin : « Solidaire avec le Sénégal »

Le co-président de la Pivotte Serinette évoque l'action de son binôme Thierry Pons qui a apporté pendant ses vacances personnelles des jeux de maillots à des jeunes sénégalais. Un des symboles d'un club à dimension humaine.

Comment est née cette action caritative avec les enfants d'un village au Sénégal ?

C'est une initiative personnelle de Thierry Pons car il a amené lui-même les maillots. Il n'est pas passé par une association ou un autre club local. Ces anciens jeux de maillots étaient encore en bon état mais nous ne pouvions plus les utiliser alors plutôt que de les jeter bêtement, Thierry Pons a décidé de les donner à ceux qui en ont vraiment besoin c'est-à-dire les enfants d'un village au Sénégal.

Quelles ont été les réactions ?

Thierry Pons m'a avoué qu'il a eu les larmes aux yeux lorsqu'il a vu les sourires sur les visages des

enfants. C'est le genre d'instant assez magique qui aide à relativiser les problèmes de notre quotidien. C'est une démarche à la fois écologique et solidaire que La Pivotte Serinette compte bien poursuivre à l'avenir et de toutes les façons possibles.



Un mot sur les prochains tournois du club ?

Le club prépare d'ores et déjà ses deux immenses tournois au Vallon du soleil à la Crau. Celui des garçons les 27 et 28 avril et celui des filles le 2 juin avec la présence des joueuses de l'OGC Nice. Ce sont des moments importants que nous voulons conviviaux. C'est une véritable fête pour les jeunes joueurs et les jeunes joueuses que nous souhaitons.

A.D.